
Protokoll:

Auf Nachfrage der Freien Wähler-Fraktion, ob die Minderauszahlungen, mit denen die
Maßnahme finanziert werden soll nicht gebraucht werden, teilt Frau Bürgermeisterin Mohrs
mit, dass die Gelder schon benötigt würden, jedoch dieses Jahr nicht kassenwirksam
werden. Daher könne man in diesem Jahr die Gelder für die Containermaßnahme
heranziehen.

Die AFD-Fraktion kündigt an, die Beschlussvorlage abzulehnen.


